
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение 

высшего образования «Крымский федеральный университет имени 

В.И. Вернадского» 

Евпаторийский институт социальных наук (филиал) 

 

Протокол № 9 

заседания Ученого совета 

 

Всего членов совета – 15 

Присутствующих – 14 

 

Председатель Ученого совета – Глузман Н.А. 

Секретарь Ученого совета – Хитрова А.В. 

 

г. Евпатория 

ул. Просмушкиных, 6  

конференц-зал (ауд. 9) 

 

от 12 октября 2022 года  

начало заседания в 13.00 

1. О графике проведения разных видов 

практики в институте. 

Докладывает 

 

 

 

Картавая Юлия Константиновна – 

зав. базовой кафедрой, кандидат 

педагогических наук, доцент. 

 

2 Об утверждении плана работы зам. 

директора по воспитательной работе на 

2022-2023 учебный год. 

Докладывает 

 

 

 

 

Фадеева Мария Владимировна – 

зам. директора воспитательной 

работе, кандидат психологических 

наук, доцент. 

 

3. Об утверждении плана работы зам. 

директора по АХД на 2022-2023 учебный 

год. 

Докладывает 
 

 

 

 

Ковалевич Анатолий 

Терентьевич – зам. директора по 

АХД. 

 

4. О реализации плана научных 

мероприятий на 1 семестр 2022-2023 

учебного года. 

Докладывает 

 

 

 



Картавая Юлия Константиновна – 

зав. базовой кафедрой, кандидат 

педагогических наук, доцент. 

 

5. Об организации курсов 

дополнительного профессионального 

образования в Евпаторийском институте 

социальных наук (филиал) ФГАОУ ВО 

«КФУ имени В. И. Вернадского». 

Докладывает 

 

 

 

 

 

 

Зав. кафедрами. 

 

6. Разное  
 

ПЕРВЫЙ ВОПРОС:  

1. СЛУШАЛИ: информацию зав. базовой кафедрой, кандидата 

педагогических наук, доцента Картавой Ю.К. о графике проведения разных видов 

практики в институте в 2022-2023 учебном году (график прилагается). 

ПОСТАНОВИЛИ:  
1.1. Информацию Картавой Ю.К. принять к сведению. 

1.2. Картавой Ю.К.: разослать на кафедры график проведения разных видов 

практики в институте в 2022-2023 учебном году. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

ВТОРОЙ ВОПРОС:  

2. СЛУШАЛИ: информацию зам. директора по воспитательной работе, 

к.пс.н., доцента Фадеевой М.В. об утверждении плана работы зам. директора по 

воспитательной работе на 2022-2023 учебный год. 

Выступили: зам. директора по учебно-воспитательной и научной работе 

Давкуш Н.В.: кураторы акад групп должны знать, где находятся обучающиеся, по 

какой причине отсутствуют на занятиях; имеют возможность взять академический 

отпуск по семейным обстоятельствам. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
2.1. Информацию Фадеевой М.В. принять к сведению. 

2.2. Кураторам акад. групп: ознакомиться с планом работы; активизировать 

обучающихся для участия в воспитательных мероприятиях. 

2.3. Утвердить план работы зам. директора по воспитательной работе на 2022-

2023 учебный год. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ТРЕТИЙ ВОПРОС:  

3. СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по АХД Ковалевича А.Т. 

об утверждении плана работы зам. директора по АХД на 2022-2023 учебный год. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
3.1. Информацию Ковалевича А.Т. принять к сведению. 

3.2. Утвердить план работы зам. директора по АХД на 2022-2023 учебный год. 



ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС:  
4. СЛУШАЛИ: информацию зав. базовой кафедрой, кандидата 

педагогических наук, доцента Картавой Ю.К. о реализации плана научных 

мероприятий на 1 семестр 2022-2023 учебного года. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

4.1. Информацию Картавой Ю.К. принять к сведению. 

4.2. Зав. кафедрами: ознакомить преподавателей кафедр с планом научных 

мероприятий на 1 семестр 2022-2023 учебного года. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ПЯТЫЙ ВОПРОС:  

5. СЛУШАЛИ: информацию зав. кафедрами об организации курсов 

дополнительного профессионального образования в Евпаторийском институте 

социальных наук (филиал) ФГАОУ ВО «КФУ имени В. И. Вернадского». 

Выступили:  

Зав. кафедрой истории и правоведения, доцент Ивлева Я.А. Отметила, что 

кафедрой реализуется программа подготовки экскурсоводов, а также есть 

разработанная программа подготовки к ЕГЭ по обществознанию. 

Зам. директора по учебно-воспитательной и научной работе Давкуш Н.В.: 

необходимо поднять уже имеющиеся разработанные дополнительные программы, 

распечатать для расчёта стоимости. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
5.1. Информацию принять к сведению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 14, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

Глузман Н.А.: спасибо за работу. 
 

Повестка дня исчерпана. 

 
 

Директор института      Н.А. Глузман 

 

Ученый секретарь       А.В. Хитрова 

 

 
 


